

Efectos secundarios de medicamentos contra el HIV



Como lo han declarado los In stitutos Nacionales de Salud (NIH), los medicamentos contra el VIH pueden causar pocos efectos secundarios que sean manejables. Han proporcionado las formas de abordar la medicación para el VIH y sus efectos secundarios

1. Hable con su médico acerca de los posibles efectos secundarios de la medicación para el VIH que se le recete.

Existen numerosos
medicamentos contra el VIH, y cada uno p
uede producir diferentes
efectos secundarios. Su proveedor
de atención médica puede
informarle sobre los efectos
secundarios específicos de su
medicación.



2. Comuníquese con su médico acerca de cualquier otro medicamento que esté tomando.

Puede haber interacciones negativas con medicamentos contra el HIV. Tomar otros medicamentos o tener un padecimiento médico permite un mayor riesgo de efectos adversos.



3. Comente con su médico cualquier efecto secundario desarrollado.

Los síntomas pueden incluir náuseas, fatiga, insomnio. Si alguno de estos efectos adversos es molesto o empeora, su médico podrá proporcionarle alternativas. Hay muchos medicamentos contra el HIV que están disponibles fácilmente y su médico podrá prescribirle según sus necesidades personales.



4. No deje abruptamente de tomar o saltar sus medicamentos anti-HIV.

Si los efectos secundarios de los medicamentos interfieren en su vida diaria, coménteselo a su proveedor de atención médica.



Importancia

En general, la medicación para el VIH es vital para ayudar a las personas que viven y envejecen con el VIH, ya que les permitirá vivir vidas más largas y saludables. Aunque puede haber algunos efectos secundarios, es importante señalar que los efectos secundarios del medicamento no deben ser preocupantes, ya que los beneficios del medicamento son más cruciales.



Referencias

https://aidsinfo.nih.gov/understanding-hiv-aids/fact-sheets/22/63/hiv-medicines-and-side-effects